

Allocution prononcée par M. Léon Lacroix

Léon Lacroix

Citer ce document / Cite this document :

Lacroix Léon. Allocution prononcée par M. Léon Lacroix . In: Bulletin de la Classe des lettres et des sciences morales et politiques, tome 66, 1980. pp. 18-19;

https://www.persee.fr/doc/barb_0001-4133_1980_num_66_1_61297

Fichier pdf généré le 03/06/2020

Allocution prononcée par M. Léon Lacroix

Mes chers Confrères,

Vous me permettrez de remercier tout d'abord de tout cœur et chaleureusement Monsieur Davin pour la manière dont il a conduit nos travaux pendant l'année écoulée, avec doigté, avec autorité, mais aussi avec brio et surtout avec un dévouement exceptionnel. Non content de présider nos séances, vous avez, cher Monsieur Davin, suscité de nombreuses réunions et multiplié les contacts pour préparer les tâches que, grâce à vos initiatives, nous essayerons d'accomplir en 1980. Et vous avez fait tout cela avec un enthousiasme communicatif qui surmonte tous les obstacles, qui triomphe de toutes les difficultés.

Nous vous devons beaucoup, cher Monsieur Davin. M'autorisez-vous pourtant à vous présenter encore une demande ? Nous aimerions pouvoir continuer à compter sur votre expérience, à profiter des conseils et des encouragements que, pendant votre mandat présidentiel, vous nous avez dispensés avec une telle générosité.

Permettez-moi aussi de vous dire, mes chers confrères, ma ferme intention de m'acquitter le mieux possible de la tâche que vous m'avez assignée lorsque vous m'avez accordé votre confiance. Mais cette tâche, vous le savez, je ne pourrai la mener à bien sans votre collaboration et cette dernière sera tout particulièrement indispensable si nous voulons réaliser en 1980 le programme qui nous est proposé. Je sais que je puis compter sur l'aide de Monsieur le Secrétaire perpétuel ; sa présence à mon côté est pour moi un réconfort. Je me réjouis également de pouvoir bénéficier du concours de notre Vice-Directeur, Monsieur de Montpellier, et je lui demande de bien vouloir prendre place au bureau.

Vais-je me livrer à des pronostics sur ce que nous réserve l'année qui vient de commencer ? En cette matière particulièrement délicate, je vous renverrai plutôt aux astrologues et je me bornerai à vous souhaiter une heureuse année. Qu'elle soit favorable à la poursuite de vos travaux ! Qu'elle nous apporte surtout cette tranquillité d'esprit à laquelle nous aspirons tous et qui, dans ces temps troublés et dans ce monde instable, nous fait si cruellement défaut.